

Personil Polsek Kotabaru Amankan Grand Opening Superindo

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Dec 21, 2024 - 19:53



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Lakukan Pengamanan Giat Grand Opening Superindo Supermarket.

Anggota Polsek Kotabaru hadir memastikan keamanan dan kelancaran kegiatan Grand Opening Superindo, yang beralamat di Jl. Ir. H. Juanda Desa Jomin Barat kecamatan Kotabaru kabupaten Karawang.

Acara ini menandai peresmian pusat perbelanjaan baru yang diharapkan menjadi salah satu ikon perdagangan modern di kecamatan Kotabaru, Sabtu pagi (21/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh ratusan tamu undangan, termasuk pimpinan superindo pusat, tokoh masyarakat, pelaku usaha, dan warga setempat. Acara pembukaan dimulai sejak pukul 09.00 WIB, dengan rangkaian acara seperti sambutan dari pimpinan pusat superindo dan pengguntingan pita sebagai simbol peresmian Superindo.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menjelaskan bahwa pihaknya telah mempersiapkan pengamanan secara maksimal untuk memastikan acara berjalan lancar. "Kami mengerahkan personel gabungan untuk mengamankan lokasi acara, baik di dalam maupun di sekitar area supermarket. Kami ingin memastikan keselamatan semua pihak, baik tamu undangan, pengunjung, maupun pekerja," ujar Kapolsek.

Pengamanan yang dikerahkan oleh Polsek Kotabaru ditempatkan di beberapa titik strategis, termasuk pintu masuk, area parkir, hingga sekitar panggung utama. Anggota Kepolisian juga bekerja sama dengan petugas keamanan internal supermarket untuk mengatur lalu lintas pengunjung dan menjaga ketertiban selama acara berlangsung.

Selain itu, dilakukan patroli secara berkala di sekitar lokasi untuk mencegah gangguan keamanan, seperti pencurian atau keributan.

Penempatan personil juga difokuskan pada area yang rawan kemacetan, mengingat antusiasme masyarakat yang tinggi untuk hadir dalam acara ini.

"Kami juga menggunakan pendekatan preventif, seperti pemeriksaan barang bawaan pengunjung di pintu masuk untuk memastikan tidak ada barang berbahaya yang dibawa masuk," ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain